

Mittwoch, 1. März 2023

## Limmattal

# Die Jugend soll neu die Eisdisco prägen

Am Samstag findet die Urdorfer Eisdisco erstmals unter der Gesamtleitung von Sarah Heldners Tanz-Fabrik statt.

Virginia Kamm

Die nächste Ausgabe der Urdorfer Eisdisco steht an: Am Samstag können Jugendliche, Familien und Erwachsene wieder auf der Kunsteisbahn Weihermatt zum gemeinsamen Eislaufen und Tanzen zusammenkommen. Es ist das erste Mal, dass die Eisdisco wieder unter der Gesamtleitung der Urdorfer Tanzschule Tanz-Fabrik stattfindet, die den Anlass 2014 ins Leben gerufen hatte. Nach der Gründung hatte die Jugendarbeit der Gemeinde Urdorf die Verantwortung für die Organisation übernommen.

«Wir wollten die Eisdisco ganz neu aufrollen», sagt Inhaberin Sarah Heldner, die mittlerweile neun Tanzschulen unter dem Namen Tanz-Fabrik führt. Ihre Vision: Die Eisdisco soll von nun an Sache der Jugendlichen sein. Deshalb hat sie sich über die Jugendarbeit mit rund 25 Mädchen und Jungen zusammengesetzt und mit ihnen über ihre Wünsche für den Anlass gesprochen. «Davon wollen wir jetzt möglichst viel umsetzen», sagt sie.



Sarah Heldner, Inhaberin der Tanz-Fabrik, ist neu für die Urdorfer Eisdisco zuständig. Bild: Andrea Zahler

Von der Einkaufsliste über die Getränkearten bis hin zur Kasse haben die Jugendlichen die Planung und Durchführung in der Hand. «Ich bin dabei die Drehscheibe und kümmere mich um die ganze Koordination», sagt Heldner. Eng begleitet werden die Jugendlichen nach wie vor von der Jugend-

arbeit. Zudem fungieren die schon etwas älteren Jugendlichen als Coaches für die jüngeren. Neu ist zudem der Eintritt für unter 18-Jährige gratis.

## Mit den Einnahmen geht es auf einen Ausflug

Zur Übernahme der Gesamtleitung sei es auf Anfrage der Ge-

meinde Urdorf gekommen, die den Anlass auch finanziert, sagt Heldner. «Die Gemeinde steht voll hinter dem neuen Konzept «Von der Jugend für die Jugend.» Auch sonst betreibe die Tanz-Fabrik viel Jugendarbeit, zum Beispiel offene Gratis-Trainings. Für ihren Einsatz bei der Eisdisco erhalten die Jugendlichen einen

Zustupf an ihr Taschengeld. «Und mit den Einnahmen aus dem Gastroangebot können sie gemeinsam einen Ausflug machen», sagt Heldner, die selbst in Urdorf aufgewachsen ist.

Für die Musik sind am Samstag drei jugendliche Urdorfer DJs zuständig. «Die jüngste ist etwa zehn Jahre alt», sagt Heldner. Auch für Stärkungen zwischendurch ist bei der Eisdisco gesorgt: So wird es eine Saftbar, einen Crêpes- und einen Zuckerwattestand, eine Popcorn-Bar und eine Bar mit alkoholischen Getränken geben. «Dort sollen sich die Mamis und Papis miteinander austauschen können», sagt Heldner. Auch das Restaurant der Kunsteisbahn steht den Besucherinnen und Besuchern offen.

Der Höhepunkt des Abends dürfte der Auftritt von rund 40 Kindern und Jugendlichen der Tanz-Fabrik auf dem mit Rasenteppich bedeckten Eisfeld darstellen. Um 20 Uhr werden die Tänzerinnen und Tänzer eine extra einstudierte Choreografie zum Besten geben. Der Auftritt von Schülerinnen und

Schülern der Tanz-Fabrik soll von nun an fester Bestandteil der Eisdisco sein.

## Sie will mit der Eisdisco eine Brücke schlagen

«Mein Ziel ist auch, mit der Eisdisco nicht nur Jugendliche aus Urdorf, sondern alle anzusprechen», sagt Heldner. «Die Kunsteisbahn soll an den Eisdisco-Abenden den Jugendlichen gehören.» Mit dem Anlass will sie eine Brücke schlagen und den Jugendlichen die Gelegenheit bieten, zusammenzukommen und ihre Ideen gemeinsam umzusetzen.

In Zukunft soll die Eisdisco zweimal pro Saison stattfinden, jeweils einmal im Dezember und einmal im März. Somit handelt es sich am Samstag um die letzte Ausgabe dieses Winters.

## Urdorfer Eisdisco

Die nächste Eisdisco findet am 4. März von 19 bis 22.30 Uhr auf der Kunsteisbahn Weihermatt statt. Für Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren ist der Eintritt gratis, ab 18 Jahren kostet er zehn Franken.